

CALIFICAN SEÑALAMIENTOS DE "CIRCO MEDIÁTICO"

Representantes de los partidos que conforman la alianza Va por México criticaron que las denuncias contra EPN se hayan hecho en la mañana.



El expresidente Enrique Peña Nieto es investigado por movimientos bancarios millonarios.



JESÚS ZAMBRANO
Dirigente nacional del PRD

"La alianza sigue firme porque es institucional, entre partidos (...) es una voluntad de caminar juntos como la única vía para derrotar a Morena"



MANUEL AÑORVE
Vicecoordinador del PRI en el Senado

"Es una operación política-electoral que ya arrancó en Palacio Nacional y que tiene la orientación de ganar el Edomex, Coahuila y en 2024"



CARLOS VALENZUELA
Vicecoordinador del PAN en la Cámara Baja

"Lo que está claro es que en este gobierno existe una persecución en contra de quienes opinan diferente al presidente López Obrador"

Descarta Va por México golpe tras caso EPN

LUIS CARLOS RODRÍGUEZ
—nacion@eluniversal.com.mx

Dirigentes y legisladores del PRI, PRD y PAN señalaron que a pesar del "circo mediático" de la conferencia mañanera que busca doblar a la alianza opositora en el Estado de México mediante la exhibición de denuncias sobre presuntos desvíos de recursos por parte del expresidente Enrique Peña Nieto, la coalición sigue firme de cara a 2023 y 2024.

"Especulación y ganas de algunos de que se reviente la alianza Va por México, que se introduzcan en las relaciones interpartidistas elementos de desconfianza, dudas sobre si el gobernador Alfredo del Mazo ya habría pactado para entregar la plaza a Morena el próximo año por sus buenas relaciones con Andrés Manuel López Obrador y ahora esto de [Enrique] Peña Nieto viene a querer meter más elementos de duda y sospechas", dijo a EL UNIVERSAL el dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano.

"El sospechoso está a todo lo queda, pero la alianza sigue firme porque es institucional, entre partidos, no se concretó porque estuvieran al frente del PRI Alejandro Moreno; del PAN, Marko Cortés, o del PRD, Jesús Zambrano, sino porque es una voluntad de caminar juntos como la única vía para derrotar a Morena".

Consideró que lo revelado por la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) sobre presuntos desvíos y transferencias por 26 millones de pesos y que se hizo público en la mañana fue decisión de López Obrador para quitarse de encima los señalamientos recurrentes sobre el pacto de impunidad que tienen ambos y, además, aprovechó la coyuntura de su visita, la próxima semana, a Estados Unidos a una reunión con el presidente Joe Biden.

Aseguran dirigentes y legisladores del PRI, PAN y PRD que el gobierno busca doblar a la oposición en el Edomex mediante la exhibición de denuncias contra el expresidente

"Quiere reactivar su banderita de la corrupción a pesar de todos los escándalos de su gobierno, de su familia y presentarla en Estados Unidos, donde ha sido duramente criticado por estos temas y por la grave violencia que vive México", argumentó.

Adelantó que la próxima semana se reunirán los tres presidentes de los partidos de la alianza Va por México con el fin de analizar y evaluar el escenario político, y los recurrentes ataques del gobierno —en este caso— a personajes del PRI, así como para seguir procesando la estrategia para las elecciones en el Estado de México y Coahuila.

"La intención de los tres partidos de mantener la alianza Va por México —a pesar de estas situaciones— está firme", mencionó Zambrano.

Por su parte, el vicecoordinador del PRI en el Senado, Manuel Añorve, expuso que al exhibir el caso del expresidente Peña Nieto en la conferencia mañanera es claro que el gobierno de la 4T y Morena "van por todo en 2024 y utilizarán cualquier medio para atacar a la oposición, sumado a que estos temas son un gran distracto para justificar los nulore-

sultados en seguridad, violencia e inflación de esta administración en casi cuatro años.

"Es una operación política-electoral que ya arrancó en Palacio Nacional y que tiene la orientación de ganar el Estado de México, Coahuila y en 2024".

Indicó que otro de los objetivos de este "circo mediático de la mañana" es romper la alianza Va por México para ganar las elecciones de 2023 y 2024, por lo que es claro que en este momento están golpeando al PRI y en cualquier momento lo harán con el PAN o el PRD.

"Lo más importante es que las dirigencias, la militancia de los tres partidos sigan construyendo acuerdos en 2023 y 2024. La unidad de la alianza Va por México es lo único que nos da competitividad frente al actual régimen de la 4T. La alianza está firme".

El vicecoordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Carlos Valenzuela, dijo que respecto al tema de Peña Nieto serán cautos en las declaraciones "porque estamos cuidando el tema de la alianza y esperamos un posicionamiento más firme [por parte] del PRI".

"Pero lo que está claro es que

FGR investiga a Alito; éste se dice perseguido político

MANUEL ESPINO Y LUIS CARLOS RODRÍGUEZ
—nacion@eluniversal.com.mx

La Presidencia de la República se adelantó a la Fiscalía General de la República (FGR) al informar en redes sociales que la institución a cargo del fiscal Alejandro Gertz Manero abrió una carpeta de investigación contra el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, por los delitos de tráfico de influencias, desvío de fondos federales, lavado de dinero, enriquecimiento ilícito y fraude fiscal.

Sin embargo, minutos después de colocar el mensaje en la cuenta oficial del gobierno de México en Twitter, éste fue borrado, aunque fuentes ministeriales confirmaron que si hay una investigación en curso contra el dirigente priista.

"Por los posibles delitos de tráfico de influencias, desvío de fondos federales, lavado de dinero, enriquecimiento ilícito y fraude fiscal, la @FGRMexico inició una carpeta de investigación en con-

tra de @alitomorenoc, exgobernador de Campeche y actual líder nacional del #PRI", señalaba el mensaje.

En respuesta, a través de un videomensaje en redes sociales, dijo que queda claro que este gobierno pretende utilizar a las instituciones del Estado mexicano para atacar a los opositores.

Al considerarse perseguido político y anunciar acciones legales, el priista aclaró que quien debe anunciar el inicio de una carpeta de investigación es la FGR y que esto viola el debido proceso y la presunción de inocencia.

Antes, Moreno Cárdenas había manifestado su solidaridad con el expresidente Enrique Peña Nieto al señalar que la denuncia del gobierno federal en contra del exmandatario sólo es un distracto ante su incapacidad.

"Todo mi respaldo y solidaridad al expresidente Enrique Peña", publicó Alito en su Twitter. "Su trabajo comprometido por nuestro país fue muestra de progreso y desarrollo, algo que ya extrañamos en México". ●



El dirigente nacional del PRI Alejandro Moreno, fue elegido vicepresidente de la Internacional Socialista.

en este gobierno existe una persecución en contra de quienes opinan diferente al presidente López Obrador, porque militantes de Morena, funcionarios y familiares del clan presidencial han incurrido en corrupción y a ellos no se les persigue, no se les exhibe

en la mañana. Ahí no hay carpetas de investigación", agregó. Dijo que buscarán continuar con un frente común con los partidos de oposición para presentar una candidatura competitiva en el Estado de México en 2023 y a la Presidencia en 2024. ●